

SCHACH WORKSHOP

Mutter Kind Haus Linz



Zu Jahresbeginn 2026 veranstaltete der Schach-Landesverband Oberösterreich in Kooperation mit der Schachschule Oberösterreich einen Schach-Workshop für Kinder im Mutter-Kind-Haus. Zahlreiche junge Teilnehmerinnen und Teilnehmer nutzten die Gelegenheit, das Schachspiel spielerisch kennenzulernen, Neues auszuprobieren und gemeinsam viel Spaß zu haben. Mit abwechslungsreichen Übungen,

kleinen Partien und viel Bewegung wurde gezeigt, wie spannend und lebendig Schach sein kann. Besonders erfreulich war das große Interesse der Kinder – und ein schöner Erfolg des Workshops: Ein Kind entschloss sich im Anschluss sogar, bei einem Schachverein zu schnuppern. Der Workshop unterstrich einmal mehr die Bedeutung engagierter Nachwuchsarbeit für den Schachsport in Oberösterreich.